

Fahrgastbeirat beschäftigt sich mit Fahrradmitnahme

Thematischer Schwerpunkt der Sitzung des Fahrgastbeirates Schleswig-Holstein am 06. Juli 2016 in Kiel sind die Themen Bahnanbindung von Glückstadt ab dem Fahrplanwechsel im Dezember 2016 und Anforderungen zur Barrierefreiheit und zur Fahrradmitnahme bei neu zu beschaffenden Fahrzeugen gewesen.

Zur Bahnanbindung von Glückstadt ab dem Fahrplanwechsel im Dezember 2016 berichtete Herr Kiphard (NAH.SH), dass die Marschbahn-Halte in Glückstadt morgens in Fahrtrichtung Hamburg-Altona und abends in Fahrtrichtung Westerland sowie die zusätzlichen Verstärker-Züge der RB-Linie 71 unverändert beibehalten werden. Für die Schülerbeförderung kommt es zur Anpassung einer Fahrplan-Lage der RB-Linie 61.

Zu den Anforderungen zur Barrierefreiheit und zur Fahrradmitnahme bei neu zu beschaffenden Fahrzeugen stellte Herr Hinsch (ADFC) insgesamt 19 Anforderungen vor, die neu zu beschaffende Fahrzeuge erfüllen sollten.

Die Präsentation zu diesem Thema steht unter www.nah.sh/de/themen/fahrgastbeirat zum Download bereit.

Text: Stefan Barkleit, Vorsitzender Fahrgastbeirat Schleswig-Holstein